
Ｎｏ．１９（継続） 

（岩倉北・明徳・南学区） 

 

要望事項 （優先順位 ３） 

洛北中学校の教室増設について 

 

要 旨 

洛北中学校校区は，岩倉３学区，市原野，静原，鞍馬の６校区から生徒が通学して

います。最近は付近の宅地開発により人口が著しく増加し，生徒数も増加が見込まれ

ます。このことに対応して，教室を増やす等の処置を要望します。 

 

回 答 

（教育委員会） 

校舎増築につきましては，財政状況が非常に厳しいところではございますが，今後

の周辺地域の宅地開発状況等による生徒数を注視しつつ，学校教育活動に支障の生じ

ないよう適切に対処してまいりたいと考えております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


